2 Pieces

45 m?
Réf. 85304549
559 000 €

Beausolell
Appartement a vendre (06240)
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Au cceur de Beausoleil, surplombant la Principauté de Monaco,
nouveau projet offrant des vues exceptionnelles sur la mer, tout en
restant protégé des vis-a-vis.Les lignes architecturales sont d'écriture
contemporaine et de style épuré et dynamique, avec ses volumes
rectilignes et ses lignes tendues.Les fagades possedent de larges
ouvertures, permettant une grande luminosité toute I'année.Les larges
balcons filants et débords de toiture sont soulignés par des
horizontalités et verticalités marquées, traitements de textures, de

matériaux, claustra et voiles verticaux. Ceux-ci créent des cadrages ...

In the heart of Beausoleil, overlooking the Principality of Monaco, a new project

offering exceptional sea views, while remaining protected from overlooking

buildings.The architectural lines are contemporary in style, clean and dynamic, with

rectilinear volumes and taut lines.The facades feature large openings, allowing

plenty of natural light all year round.The wide, sloping balconies and roof overhangs : y ra e —— - w—— —
are emphasized by marked horizontal and vertical lines, textures and materials, . L

claustras and vertical sails. These create framed views of the Mediterranean and the

principality, and ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE
3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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